



議会報告会での意見要望の概要

■分類①

市行政に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に検討を行う方がよいとするもの。検討後は、市当局につなぐか、または委員会として市長等へ要望及び提案を行うことによるもの。その後は、市当局からの回答を求めるもの。

- ・市立学校の環境改善に関するこ

■分類②

市行政に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行うとともに市当局につなぐ方がよいとするもの。

- ・世界遺産登録推進、近代化産業遺産に関するこ
- ・地域住民組織に関するこ
- ・道路の維持管理に関するこ
- ・治水対策に関するこ
- ・草刈りに関するこ
- ・学校給食に関するこ
- ・学校再編に関するこ
- ・その他

■分類③

議会に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に検討を行う方がよいとするもの。検討後は、議会としての考えをまとめるもの。

- ・議会報告会の周知・運営等に関するこ
- ・議会の活動サイクルに関するこ

■分類④

議会に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行う方がよいとするもの。

- ・議会報告会に関するこ
- ・議会・議員の姿勢や取り組みに関するこ
- ・世界遺産登録推進、近代化産業遺産に関するこ
- ・市行政の取り組みに対する議会の対応に関するこ

教育環境の改善や地域 今後の議会活動に



教室へのエアコン設置は決算特別委員会でも要望しました

平成25年度の議会報告会は、9会場で延べ207名の参加があり、新たな意見要望などをたくさんいただきました。

意見は左記のとおりに分類・集約し、特に教室のエアコン設置に関する意見は、9月の決算特別委員会で最重要の要望として合意形成を図り、市長へ改善を求めました。

寄せられた意見を 今後に活かします

分類①②

市行政に関する発言について

分類①の市立学校の環境改善に関するこについては、「気温の上昇により学校の環境が悪化しており、子供の健康面からも空調は必要であると思う。教室に空調設備を設置してほしい」というものですが、前号の議会だよりにも掲載した通り、決算特別委員会で最重要の要望として合意形成を図り、小中学校の普通教室へのエアコン設置を要望しており、間もなく市

長からの回答が得られることになっています。

分類②については、「防犯灯の電気料金については、公平に費用を負担するシステムを検討してほしい」「安全確保のためガードレールを設置してほしい」「治水対策を急いでほしい」「草刈りの指導をしてほしい」などの日々の生活に密着した切実な要望などが、数多く寄せられました。また「中学校給食を市民にアピールしてほしい」「学校再編により避難所が減っている」等、学校給食や具体的な学校再編に関する意見要望なども出されました。